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Ms.Garcia

Nombre: _______________________

Práctica de Gramática
Verbos Identifica los verbos en las siguientes oraciones.

Conjugar Conjuga los verbos. Completa la tabla de conjugaciones para cada sujeto.

Infinitivo Pon un círculo en los verbos que están en el forma infinitivo.

Morfemas Pon una caja en la morfema lexical y un círculo en la morfema gramatical.

Morfema Gramatical Mira la morfema gramatical de los siguientes verbos conjugados y determina el sujeto.

Verbos Irregulares Explica lo que hace el verbo 'estar' un verbo irregular.

3. Nosotros vamos a la misma escuela.

2. Llego a las ocho cada día.

1. Maria y Sebastian hablan por teléfono después de clases. 

5. José es mi mejor amigo.

4. ¿Qué tipo de música escuchas?

yo
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él
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Ud

nosotros

ellos
ellas
Uds.

x

yo

tú

él
ella
Ud

nosotros

ellos
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Ud
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ellos
ellas
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escuchar practicar descansar

miras llegar hablamos escuchar dibujo tocan

pasar andas practico buscan estudiar compramos

toman trabajar pagamos necesitan cantar habla

estudio miramos buscan hablas

compran andas practico trabaja

_______ practico (practicar)
_______ jugamos (jugar)
_______ trabajas (trabajar)
_______ dibujo (dibujar)
_______ bailan (bailar)

yo _______ canta (cantar)
_______ miran (mirar)
_______ hablamos (hablar)
_______ necesito (necesitar)
_______ descansas (descansar)

estoy   estás    está    estamos    están
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parte de la oración que expresa una acción o un estado
Acción=Ellos van a la escuela/Estado=Ellos están en la escuela

verbos que no están conjugados
descansar, sacar, buscar, escuchar

1. Quita la -ar  2. Agrega la terminación adecuada.
sacar saco, sacas, saca, sacamos, sacan

-o    -as     -a -amos -an

(terminaciones)

the verb endings/las terminaciones
hablo     hablas     habla     hablamos    hablan

raíz, o parte fija del verbo
canto cantas  canta  cantamos cantan

conjugación simple 1.Quita la ar 2.Pon las terminaciones
y ya

conjugación con cambios: -cambio de raíz, -acentos,
-cambio en sola una forma, etc -estar, dar, ir
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Morfema Gramatical Mira la morfema gramatical de los siguientes verbos conjugados y determina el sujeto.

Verbos Irregulares Explica lo que hace el verbo 'estar' un verbo irregular.

3. Nosotros vamos a la misma escuela.

2. Llego a las ocho cada día.
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5. José es mi mejor amigo.
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escuchar practicar descansar

miras llegar hablamos escuchar dibujo tocan

pasar andas practico buscan estudiar compramos

toman trabajar pagamos necesitan cantar habla

estudio miramos buscan hablas

compran andas practico trabaja

_______ practico (practicar)
_______ jugamos (jugar)
_______ trabajas (trabajar)
_______ dibujo (dibujar)
_______ bailan (bailar)

yo _______ canta (cantar)
_______ miran (mirar)
_______ hablamos (hablar)
_______ necesito (necesitar)
_______ descansas (descansar)

estoy   estás    está    estamos    están

nosotros
tú
yo

ellos,etc

ella,etc
ellos,etc

nosotros
yo
tú

En la forma yo hay un cambio porque lleva un y. Las otras formas (tú, él/ella/ud., ellos/ellas/uds también
son irregulares porque llevan accento sobre la á. La forma nosotros es la única forma regular.


